

## **MGEP presenta la buena práctica: Calidad y seguridad en el servicio de correo electrónico.**

12/12/2007

El día 29 de noviembre, el dpto. de Sistemas de Información, presentó la Buena Práctica "**Calidad y Seguridad en el Servicio de Correo Electrónico**" a las empresas de MCC. La iniciativa de estas jornadas parte de MCC que con ellas pretende facilitar la transmisión de las buenas prácticas corporativas entre las empresas de la Corporación.

Esta Buena Práctica lleva en marcha en MGEP desde noviembre de 2005. Con ella, se ha mejorado la calidad del servicio en el correo electrónico, utilizando medidas antispam, antivirus y estableciendo filtros de acceso y definición de indicadores para la monitorización del servicio.

La Jornada de presentación ha sido valorada muy positivamente por los asistentes, añadiendo el alto grado de aplicabilidad en las empresas.

